

Au total, huit équipes se sont qualifiées



Moroges 4^e et dernier qualifié pour le Pays Saônois.

Photo Serge Baudrand (CLP)

Le premier tour de la coupe Futsal seniors féminines s'est déroulé, ce dimanche. Six équipes du Pays Saônois étaient réunies à la Maison des Sports et sept du Pays Minier au Coséc des Rompions à Blanzay.

Un premier tour qui a qualifié quatre formations de chaque district pour le tour départemental qui se déroulera ce dimanche 18 janvier à Montchanin.

Tramayes, Louhans-Cuisseaux, Cluny et Moroges défendront les couleurs du Pays Saônois. Côté Pays Mi-

nier, les deux équipes de Blanzay ont terminé aux deux premières places. Une seule d'entre elles, comme le prévoit le règlement, sera présente à Montchanin. Blanzay sera accompagné par Les Gachères, Marmagne et Gévelard qui se sont brillamment qualifiés.

Le tour départemental est qualificatif pour la finale régionale qui aura lieu le 8 février à Quetigny. Le nombre d'équipes retenues sera connu dans le courant de la semaine.